



VI. Presentación y aprobación del Informe trimestral de actividades del Comité.

Como sexto punto del orden del día, la C.P. Rosalía Concepción Zumárraga Magaña, Secretario Técnico, manifestó que en las carpetas que les fueron enviadas a cada uno de los integrantes, se encuentra una nota ejecutiva respecto al Informe trimestral de actividades del Comité, a la cual procedió a dar lectura.

Se recibió el "Distintivo Entorno Laboral Amigable con la Lactancia Materna" por parte de la Secretaría de Salud Yucatán y de la Secretaría de Fomento Económico y Trabajo, por promover espacios favorables para la lactancia y así proteger los primeros 1,000 días de vida de hijas e hijos de las madres trabajadoras del Instituto.

Con fecha 17 de abril de 2023, se impartió la clase de "Ritmos Latinos", por parte del Centro Estatal de Prevención del Delito y Participación Ciudadana de Yucatán (CEPREDEY), al cual asistieron 30 servidores públicos del Instituto.

Los días 14 y 28 de abril de 2023, se impartió por parte del Centro Estatal de Prevención del Delito y Participación Ciudadana de Yucatán (CEPREDEY), el taller de "Convivencia positiva" al cual asistieron 28 servidores públicos del Instituto.

El día 14 de abril de 2023, se impartió por parte del Centro Estatal de Prevención del Delito y Participación Ciudadana de Yucatán (CEPREDEY), el taller de "Autocuidado para la salud mental" al cual asistieron 37 servidores públicos del Instituto.

El día 27 de abril de 2023, se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Ética del ISSTEY, la cual ya se encuentra debidamente firmada por cada uno de los integrantes.

Contribuyendo en acciones de prevención y promoción de la salud en las personas adultas mayores del CEJUPE, se llevó a cabo al "Semana de la Salud", donde a las usuarias y usuarios se les brindaron servicios de salud bucal, densitometría, pruebas de glucosa y VIH, nutrición y psicología. También, las y los usuarios participaron en talleres y pláticas de bienestar emocional, musicoterapia y actividades físicas.

Durante el mes de mayo del presente año, recibimos un reconocimiento en la "Norma Técnica en Eficiencia Energética" en los edificios públicos del Gobierno del Estado de Yucatán, por ser una de las instituciones que cumplen con estas características de reducir el consumo energético, por parte de la Secretaría de Fomento Económico y Trabajo (SEFOET).

El día 29 de mayo de 2023, se impartió por parte del Centro Estatal de Prevención del Delito y Participación Ciudadana de Yucatán (CEPREDEY), el taller de "Nutrición y alimentación materna infantil" al cual asistieron 31 servidores públicos del Instituto.

Durante el mes de mayo, se realizó la difusión mediante correos electrónicos institucionales, del curso "Yucatan Peek Friendly" para fortalecer la sensibilización a todo el personal ISSTEY sobre la tenencia responsable de animales de compañía y promover el bienestar animal. Asimismo, se realizó la difusión del censo "identidad de la Cultura Maya", el cual se realizó con el objetivo de conocer el perfil y características

Dr. E. Castellanos Herrera

4899



de auto adscripción indígena, en particular la cultura maya, de los trabajadores del Gobierno del Estado, así como su interacción con personas con auto adscripción indígena y obtener información de interés estatal para caracterizar la forma en la que las dependencias y entidades del Gobierno del Estado se relacionan con la cultura maya.

Seguidamente, la C.P. Rosalía Concepción Zumárraga Magaña, Secretario Técnico, le cedió el uso de la voz a la L.D.G.P. Beatriz Elena Rivero Ramírez, jefa del departamento de Comunicación Social del ISSTEY, la cual realizó una breve exposición de todos los cursos y talleres impartidos con fotografías como evidencia para conocer el número de participantes y las actividades realizadas, de igual manera, informó que se continúa con la difusión de los valores, principios y reglas de integridad que menciona el Código de Conducta del Instituto.

Posteriormente, en uso de la voz el C.P. José Arturo Sánchez Martínez, Director General, agradeció lo manifestado anteriormente y reafirmó el compromiso que tiene el Instituto con el cumplimiento al Código de Conducta, así mismo sugirió que en los siguientes informes, se haga de conocimiento de los integrantes, respecto de la difusión que se realiza mediante los correos electrónicos, ya que es una gran labor que se realiza día con día, asimismo, refirió que como parte de las actividades del Comité de Ética del Instituto se debería de agregar la elaboración del Protocolo de Prevención de Violencia de Género, para que el mismo pueda estar enfocado únicamente en el Instituto.

El Abogado Alejandro de Jesús Rosado Novelo, Presidente del Comité de Ética manifestó que, de conformidad con el artículo 33, del Acuerdo SCG 20/2021 por el que se modifica el Acuerdo SCG 6/2019 por el que se expiden los Lineamientos para regular la integración, organización y funcionamiento de los comités de ética, integridad y prevención de conflictos de interés de las dependencias y entidades de la Administración Pública estatal, solicitó manifestar su aprobación del Informe trimestral de actividades del Comité, levantando la mano, a lo cual los integrantes del Comité de Ética aprobaron por unanimidad el Informe trimestral de actividades del Comité correspondientes a los meses de abril, mayo, junio del año 2023. **ACUERDO IV.**

VII. Propuestas de acuerdos del Comité.

Como séptimo punto del orden del día, la C.P. Rosalía Concepción Zumárraga Magaña, Secretario Técnico informó, que no existen acuerdos adoptados, por lo que se solicita pasar al siguiente punto.

VIII. Asuntos Generales.

Como octavo punto del orden del día, la C.P. Rosalía Concepción Zumárraga Magaña, Secretario Técnico informó que no existen asuntos generales, por lo que se cede el uso de la voz a los integrantes por si desean tratar algún asunto adicional, a lo cual la Lic. Carmen Guadalupe Ortega Coronado, Titular de la Unidad de Igualdad de Género del ISSTEY, dio a conocer el cronograma del mes por la inclusión del ISSTEY 2023, entre los cuales se encuentran los siguientes talleres: danza, baile, amar sin violencia, lengua de señas mexicanas, entre otros. Asimismo, pidió el apoyo para continuar con la difusión y uso del lactario del Instituto, ya que el mismo se encuentra completamente habilitado para que pueda ser usado todos los días. **ACUERDO V.**

Dña. C. Caballero Herrera

M. B. G. P.